

## ～昨年から続けてました!!～

この前2015年が始まったと思ったら、もう三月が終わり、今年も四分の一が過ぎました。新年度の始まりです。

私Sは昨年秋に書きましたように冬もゴルフの練習するぞ～！と意気込んでいたものの現実はなかなか練習場に足を運ばずにいました。しかし、春分の日にラウンドのお誘いをいただいてしまったので、



三月に入って慌てて練習しました。自分なりに頑張っ  
て練習して、DVDを観て勉強してみたり、準備をしてい  
たもののラウンドの結果は悲惨なものでした。130オーバ  
ー(泣)今までで最低のスコアでした。OBに池にと球は

10個近く無くなり、相変わらずバンカーでは大苦戦です。グリーン周りのバンカーから反対側のバンカー、そしてまたグリーンをオーバーして戻って隣のバンカーへ(泣)グリーン周りのバンカー3つ全部を経由する人なんているのだろうか？(笑)ドリームビーチの砂浜で練習すれば？と言われました(笑)ちなみにショートホールで1on4パットなんてのもありました。センスの無さに笑えてしまいます。悔しくて次の日も練習場に行きました。ゴルフは難しいしサッパリ上達しませんが、好きは好きなんです。どなたかアプローチやバンカーのいい練習場所をご存知の方いらっしゃいましたら是非私Sにお教えてください。(S)



先日、ほんの些細なことから妻と口論になり、カッとなった妻は私に昼のお弁当を作ってくれなくなりました。その後、私は反省し罪を償い、なんとかお弁当生活に戻ることが出来ました。そんなことを乗り越えた最近では、小さなことにも喜びを感じ、感謝の気持ちに満ち溢れております。「カッとなって鈍器を…」では無かったことに感謝?!そして今回はその辛い日々、私の胃袋を満たしてくれたお手軽食品ランキングです。題して…

## ～Rの勝手にランキング♪～



第3位「カロリーメイト」言わずと知れたこの黄色いハコの奴です。コンパクトでありながら、その腹持ちは中々のもの。しかし、こればかり食していると気持ちが減入るのはなぜでしょう。

第2位「カップヌードル(日清)」間違いない、裏切らない、なんでこいつを選んでしまったんだ…という後悔をさせない、安心感と安定感。深い意味も無ければ在庫していないコンビニだってありません。



第1位「のりたま」味・食感・香り全てにおいて高いレベルでありながら、絶妙のバランスを保ち、これぞ万能食品ではないかと思わせる機能面にばかり目が行きがち。ごはんさえあれば、その優しい味が、胃袋のみならずその傷ついた心まで癒し満たしてくれる。真髄はそこにあると私はみえています。世界に誇るべき和食の代表は「のりたま」に決定。これで喧嘩しても大丈夫！笑



森忠新

森

忠

新

聞

4月号

(第87号)

平成27年4月1日(水)

発行元: 株式会社 森忠

札幌市白石区

北郷3-2-1-3

TEL011-876-1133

FAX011-876-1144

<http://www.morichu.jp/>

## ～歌を歌おういつまでも～

時代は変わったもので、肩にける携帯電話の時代から、ポケベル、PHS、そしていつのまにかスマホと呼ばれる小型の機器となり、インターネットとよばれるツールで見知らぬ人と繋がって、そんな人と会話を楽しむ時代となっていますね。本当に変わりましたね。そこでです。最近知ったものをご紹介します。それは『Sing』というアプリです。どういうものかという、歌うんです。つまりカラオケです。でも普通のカラオケのアプリは少し違います。何が違うかという、まず歌を歌うパートが決まられています(おおよそ半分)それを歌います。それを投稿します。すると他の人が違うパートを歌います。すると一曲完成!!となるのです。歌うのが好きな(F)としては最高のものを見つけてしまったと思っ



てます。夜な夜な歌いすぎて近所迷惑にならないように注意しないといけないですけどね。みなさんどうですか？一緒に歌いませんか？(笑)待ってます!!ダイエツにもなりますよ??(F)



## ～春がやってきました。～

新年度が始まる4月。入学・進学・新生活のシーズンみなさんいかがお過ごしでしょうか？Tです。さて4月新年度が始まりなにかを始めるには丁度いい時期なのですが、はてなぜ4月が年度初めなのか

学校の入学はなぜ4月なのかということに疑問を持った私調べてみました。日本は、1886(明治19)年にイギリスに倣って4月～翌3月までを「国の会計年度」とすることに決められたそうです。それに合わせ、国からの補助金で運営されることが多い学校も、4月入学に変更されたというのが一般論となっています。ただ、新学年のスタートが4月である国は珍しい、というよりマレで各国、各地域によって異なる入学シーズンですが、圧倒的多数は「夏休み明け」です。つまり、北半球では9月前後、南半球では1月前後が多いようです。と、私の小さな疑問は解決できましたが、何かを始めるというほうは全然思い浮かばないのでまたこのまま一年過ぎていくのかなーと思いつつ過すTなのでした。(T)

